
  

BANCADA DO PSOL 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Requeremos à Mesa Diretora desta Casa Legislativa, ouvido o Plenário e 

cumpridas as exigências normativas, que seja encaminhada uma indicação à Secretária 

de Saúde da Cidade do Recife, Sra. Luciana Albuquerque, para que instaure uma 

mesa de negociações com representantes do Sindicato dos Biomédicos do Estado de 

Pernambuco (Sinbio). 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os mandatos dos Vereadores da Cidade do Recife Ivan Moraes e Dani Portela, 

ambos do PSOL, foram procurados por representantes do Sindicato dos Biomédicos do 

Estado de Pernambuco (Sinbio) para apresentação de pautas trabalhistas referente à 

categoria. 

Por respeito a estes e estas trabalhadoras, que diariamente dispensam seus esforços 

para cuidar da saúde do povo recifense, avaliamos os pontos apresentados, os quais 

apresentaremos abaixo. Logo, este requerimento versa acerca da necessidade do 

estabelecimento de um canal de diálogo de representantes da Secretaria de Saúde do 

Recife junto aos representantes legais da categoria, além de representantes de outras 

possíveis secretarias que tenham relação com os pontos apresentados. 

D
oc

um
en

to
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 c
om

 u
su

ár
io

 e
 s

en
ha

 p
or

 Iv
an

 M
or

ae
s.

Pr
op

os
iç

ão
 e

le
trô

ni
ca

 P
16

47
87

42
20

/2
37

14
, P

ar
a 

ve
rif

ic
aç

ão
 d

e 
au

te
nt

ic
id

ad
e 

ut
iliz

e 
o 

Q
R

 C
od

e 
ex

ib
id

o 
no

 ro
da

pé
.

Pag. 1/3



  

BANCADA DO PSOL 
 

 

Na reunião foram apresentadas demandas que vêm sendo alvo de críticas e 

tentativas de negociação por parte do sindicato há alguns meses. Dentre as quais, a revisão 

da carga horária dos analistas clínicos, biomédicos, técnicos e auxiliares de laboratório. 

Revisão do ADE SUS que, segundo o sindicato, está congelado há mais de uma década, 

mesmo com o aumento significativo no volume de exames realizados. Também pautaram 

a necessidade do chamamento de profissionais aprovados no concurso de edital 001/2019, 

tendo em vista o déficit de servidores atual. 

 

Portanto, por entendermos a importância do diálogo entre a gestão e os servidores, 

além de considerarmos justos os pleitos apresentados, indicamos que a Secretaria de 

Saúde do Recife proceda de modo a garantir a abertura de uma mesa de diálogo com uma 

rodada de negociações que vise atender às justas demandas ora apresentadas, que, 

certamente, culminará com profissionais mais valorizados, o que repercute no serviço 

prestado à população recifense. 

Por todo o exposto, conto com o apoio dos(as) ilustres pares desta Casa Legislativa 

para a aprovação deste requerimento. 

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  09 de dezembro de 2022. 

 

 

DANI PORTELA 

Vereadora da Câmara Municipal do Recife 

 

 

 

IVAN MORAES 

Vereador da Câmara Municipal do Recife 
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